



Comité de défense des
Hôpitaux publics de Dole

Info-Flash N°86- 17 JANVIER 2024

Comité de défense des hôpitaux publics de Dole
14 rue de la Bière—39100 Dole - comitedefensehopitauxdole@gmail.com

Site : www.defense-hopitaux-dole.fr

Membre de la Coordination nationale des Comités de défense des hôpitaux et maternité de proximité

La Coordination Nationale
des comités de défense des
hôpitaux et maternités de
proximité
vous souhaite une bonne santé
et des avancées pour l'accès aux
soins de toutes et tous partout



Rencontres Nationales santé - Dole 2023 - photo P. Toumache

La Coordination Nationale des Comités de défense des Hôpitaux et maternités de proximité apporte tout son soutien aux PADHUE (Praticiens à diplôme hors union européenne) lors de leur journée d'action du 18 janvier 2024. La régularisation des PADHUE ne doit pas être un nouveau prétexte à des réductions d'activité. (communiqué sur demande)



L'année 2023 s'est terminée très tristement avec la disparition de Catherine Reconneille-Robbe, un des piliers de notre comité.

DES NOUVEAUX BLOCS OPERATOIRES....

SEULEMENT EN AMBULATOIRE !

Ainsi les nouveaux blocs de chirurgie ambulatoire devraient être inaugurés le 23 janvier prochain pour un coût annoncé de 13 millions d'euros. Mais l'ouverture effective de cet équipement n'interviendra qu'au mois de mars.

Au-delà de bâtiments nouveaux, et avec la conservation de 2 anciens blocs, ce sont une trentaine de chirurgiens du CHU de Besançon « qui se relaieraient » pour opérer à Dole.

Le Comité de Défense des hôpitaux de Dole sera très vigilant sur la réalité de la mise en œuvre de cette coopération médicale.

Dans tous les cas, **cela ne répondra pas à tous les besoins de chirurgie pour la population du bassin dolois**, puisqu'il n'y aura que de la chirurgie ambulatoire (opération programmée, entrée le matin et sortie dans la journée). 30 % environ des patients ne peuvent être opérés en ambulatoire, souvent âgés ou en situation d'urgence, ils ne seront pas pris en charge à Dole.

Les opérations chirurgicales d'urgence ou nécessitant une hospitalisation resteront sur Besançon, alors qu'à nouveau le CHU est engorgé et peine notamment à faire face aux Urgences. Voir l'article de France 3 : <https://france3-regions.francetvinfo.fr/bourgogne-franche-comte/doubs/besancon/urgences-au-chu-de-besancon-nous-connaissons-des-temps-d-attente-qui-ne-sont-pas-admissibles-reconnait-l-hopital-2907926.html>

C'est pourquoi, le Comité de défense des hôpitaux publics de Dole continue à demander la réouverture de la chirurgie conventionnelle à Dole, alors qu'il y aura maintenant 6 blocs opératoires.

Des recrutements de chirurgien.nes sont possibles, à condition de leur assurer la pérennité de leur activité !

Le Comité de défense des hôpitaux publics de Dole assure les personnels du CHS St Ylie de tout son soutien face au manque de personnel et aux difficultés et parfois aux violences auxquels ils sont confrontés.

NON au Projet régional de Santé

De nombreuses collectivités territoriales, des conseils départementaux (celui du Jura, de Saône et Loire...) ont rendu un avis négatif sur le Projet Régional de Santé. Le Conseil Régional de Bourgogne Franche Comté, après un vote contre le PRS, a précisé en fin de délibération : « *Surtout, les élus régionaux interpellent le Gouvernement qui ne prend pas en compte la réalité sanitaire des territoires, de l'hôpital public, des urgences, la crise de sens des personnels soignants et dote la politique de santé publique de moyens financiers et en professionnels dramatiquement insuffisants, rendant extrêmement incertaine la vision sur la santé de la population* ».